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N art studio 陶艺的无尽魅力

工作室创立初衷是为陶艺爱好者带来

一个沉浸式的艺术空间，让不同年龄、不

同背景的人都能体验到艺术创作的乐趣，

特别是在陶艺方面。我们希望通过提供专

业的艺术指导和互动性强的课程，让大家

在舒适的环境中激发创造力，获得内心的

平静和成就感。在陶艺创作中，我们特别

注重的是创作的过程和个人风格的表达。

无论是初学者还是有经验的艺术家，鼓励

他们大胆地尝试新的技法和风格，重视每

件作品的独特性，让创作过程成为一种自

我探索和表达的体验。这个可以参考一下

我们的小红书和 Instagram 上面的学员

有很多有意思的创作。

N art studio 的作品风格多样，灵感

来源于自然元素、现代简约风格和传统东

方美学，也有现在流行文化。我们希望

作品既具备视觉美感，又蕴含深层文化意

涵，关注季节变化、自然纹理和生活中细

腻的情感表达，这些元素贯穿在每件作品

之中。我们注重材料的品质和环保性。每

种泥料、釉料都是经过严格筛选，都是加

拿大制造。同时会定期采购一些特别的釉

料和泥土，以便为创作者提供丰富多样的

选择和灵感。

创作流程通常从设计和草图开始，然

后进入初步成型和加工的阶段。对于拉坯

或手捏课程，我们会特别关注基础技法的

教授，帮助学生掌握每一步的精髓。成型

后进行初次烧制，有的顾客可以根据自己

的创意再次来上色，之后上釉或进行进一

步的雕刻和装饰，最后是高温烧制。整个

过程强调技术与创意的结合，确保每件作

品都独一无二。

我们将传统技艺与现代设计相结合，

尤其在造型方面，只要学员想要的样式都

能基本还原，同时也开发了一些独特的配

方和渐变上釉工艺，形成了 N art studio

特有的视觉效果。此外老师们拥有深厚的

陶艺创作和设计背景，可以带领学生体验

一些高级别的工艺。

现代陶艺在艺术界中有着越来越重要

的地位，它不再只是实用性的器物，而是

一种独特的艺术表达方式。未来陶艺会与

跨界设计、技术创新相融合，成为艺术、

设计、装饰甚至建筑等领域的创意媒介。

同时，环保材料和可持续工艺也将成为重

要趋势，陶艺在未来会以更环保、更多样

化的形式呈现。对于初学者来说，最重要

的是保持耐心和好奇心。陶艺需要时间来

掌握技法，每一步都要耐心完成，不急于

求成。我们建议多动手操作，了解泥土的

特性，通过反复练习来提升感觉。可以从

简单的手捏或基础拉坯开始，逐步探索不

同的釉料和装饰技法。同时，不要害怕失

败，每次试错都是进步的机会。

我们欢迎大家随时来 Markham 和

Mississauga 的工作室参观体验！

By Lin Peng LJI Reporter 
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一个人的365行
认识 Theresa 其实是在小红书上看到

她去做加拿大养老院的义工，她在问怎么

给一个西人老人家清理耳朵，于是大家七

嘴八舌的在下面评论。我也给他留了一个

评论，后来我就去看她的主页，发现她是

一个非常善良，充满了对生活的无限热情

的人。

 因为嘉华平台下属的报纸在改版，开

设了一个三百六十五行版面， 就想着去

采访一下这个女孩，完全没有想到她真的

是非常合适。

为什么呢？一开始联系上交流，她就

告诉我，她的理想之一就是这一辈子要做

够三百六十五种职业，每一种职业都要

去试一试做一做。让我们大家一起来领略

Theresa 一个人的 365 行。

下面这些就是她做过的职业

1. 员工服务部专员 2. 鞋店店主

3. 数据助  4. 销售助理

5. 经理助理  6. 总监助理

7. 营业部主管  8. 餐厅服务员

9. 可丽饼制作师  10. 收银员

11. 酒吧 bartender 12. 烘焙师

13. 奶茶店员工  14. 推拿师

15. 陪伴师  16. 寿司师傅

17. 摘草莓工  18. 摘树莓工

她还在继续。她拥有工商管理本科学

历，有丰富的专业经验，那么她为什么要

选择做这个有趣的事情呢？我们一起来听

听她怎么说。

采访者：请问您现在做什么工作？

Theresa：目前我先生做博士后，先生

找到工作也不确定在哪里，所以就在这不

确定之前，去做自己想做的事情了。

采访者：那你最想做什么事情？

Theresa：我想做遍 365 个职业。

采访者：您什么时候来加拿大的？

Theresa：2016-12 ，来加拿大在来

陪读的 , 还生了孩子。

采访者：你到现在为止做了几份工作？

有没有统计过？

Theresa：没有统计过，但是现在是一

定超过十个工作了。

采访者：能够说说你为什么去养老院做

义工么？

Theresa：从小奶奶对我非常好。 奶

奶是中国印尼混血儿，奶奶小时候在印尼

生活，因为印尼排华奶奶到了中国就没办

法再回去了。 我的奶奶很善良，对我影

响非常大。因此我非常喜欢和老人家在一

起。

采访者：奶奶高寿？

Theresa：奶奶 83 岁和姑丈还有表妹

在中国生活在一起。

采访者：你是从中国哪里来？

Theresa： 福建来的。

采访者：过来这些年有没有想过去上学

? 原来打算留在加拿大吗？

Theresa：想过留在加拿大，但是因为

好朋友奶奶去世让我下定决心要回国陪伴

奶奶。回国缩短亲人的距离，想在奶奶余

生好好陪伴她。

采访者：在加拿大这些兼职或者义工对

你最大的影响是什么？

Theresa： 感受到了不同行业的内幕，

和之前的每一个想象的不一样。

采访者：未来你的职业方向是什么？

Theresa：未来已经想做的事情，是养

老行业，多为老年人服务，一方面是因为

奶奶，喜欢老年人。

采访者：你回国会开养老院吗？

Theresa：不会，养老院最重要的还是

人数太固定了。我希望是不限地点，不限

人数为老人家服务。

By Lin Peng LJI Reporter 
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